

Expression libre

En application de la loi, l'information municipale comporte l'expression de la majorité et de l'opposition municipales. Les textes de cette rubrique sont rédigés sous l'unique responsabilité de leurs auteurs.

Pas de cohésion sociale sans accès au sport pour tous !

Le Gouvernement a publié le 8 juillet 2025 un décret qui a entériné une réforme en profondeur du Pass Sport.

Cette décision unilatérale de supprimer l'aide de 70 € aux enfants âgés de 6 à 13 ans issus de famille modeste est un scandale grave. Elle prive des milliers de jeunes de l'accès au sport, non pas par manque de volonté, mais par manque de moyens.

Le sport n'est pas un luxe, c'est un droit ! Il est vecteur de santé publique, d'éducation et de cohésion sociale.

En supprimant cette aide, l'Etat creuse les inégalités et réserve l'accès aux sports aux personnes qui en ont les moyens.

Les Communes, comme celle de Quetigny, se battent pour favoriser l'accès aux sports pour tous, en soutenant les clubs associatifs et en mettant en oeuvre des bourses sport et culture. Avec ce désengagement de l'Etat, les politiques communales sportives risquent d'être mises à mal ainsi que les associations sportives.

Nous refusons cette injustice sociale !

Nous demandons le rétablissement immédiat du Pass Sport, pour que chaque jeune, quelle que soit son origine sociale, ait les mêmes chances de s'épanouir.

Le sport doit rester un droit pour tous, pas un privilège pour quelques-uns.

TEXTE NON PARVENU

Un grand parc urbain à Quetigny ?

Le Golf de Quetigny a été créé en 1990 sur une surface d'une cinquantaine d'Ha. Une décision très judicieuse qui a permis la création et le maintien d'un espace de verdure dans une agglomération en expansion et gourmande de nouveaux terrains pour la construction urbaine. Si ce golf a permis à une partie de la population de notre ville l'exercice d'un sport habituellement réservé à des personnes aux revenus aisés, le nombre d'abonnés est resté fort modeste : 415 abonnés en 2022, 376 en 2023 et probablement moins pour 2024, année pour laquelle Réinventons Quetigny ne dispose pas de résultats définitifs annoncés en baisse en cours d'année par le gestionnaire du Golf.

Alors que les besoins d'espace verts se font plus pressants au sein d'une agglomération qui se densifie de plus en plus on peut s'interroger sur le devenir d'un tel espace utilisé par aussi peu de monde. Ne serait-il pas plus judicieux de le transformer en le faisant évoluer vers un parc public ouvert à tous les habitants de l'agglomération avec toute la diversité qu'on pourrait y apporter : balades, parcours de santé, jeux, petit parc animalier, etc. Au lieu de bénéficier à quelques centaines ou milliers de personnes comme c'est le cas aujourd'hui, ce sont des dizaines de milliers de personnes qui en profiteraient avec un accès tram à proximité. La ville de Quetigny en demeurerait le principal propriétaire mais pourrait en tirer un bénéfice financier en le mettant à disposition de l'ensemble de la métropole. Qu'en pensent nos concitoyen.nes et les habitant.es du grand Dijon ?

Les élus de la majorité municipale
Moulay Jellal et Sylvain Boulogne

Sébastien KENCKER
Le groupe ETIQ

Les élu.es de
Réinventons Quetigny